

## Estados Unidos es nuestro amigo



La dictadura castrista lleva seis décadas

tratando de hacerle creer al pueblo cubano que Estados Unidos es el imperio del cual hay que defenderse. El monstruo racista y asesino que se aprovecha de los pueblos indefensos para explotarlos. Nada más lejos de la realidad, Estados Unidos, su gente y su gobierno son amigos del pueblo cubano. Lo que sucede es que todas las tiranías necesitan un enemigo y cuando no lo tienen lo inventan con el fin de justificar la violación brutal de los derechos humanos con que doblegan y explotan a sus víctimas.



Empezando en 1965, estas seis décadas de dictadura por el Puerto de Camarioca y los Vuelos de la Libertad.

En Estados Unidos, que abrió sus puertas, les permitió trabajar y eventualmente les dio el derecho de convertirse en ciudadanos estadounidenses.

A ningún cubano en Estados Unidos se le impone o se le castiga por sus simpatías con el Partido Demócrata o con el Republicano. El gobierno de ese país no persigue a nadie por ser



Celia Cruz llegó a USA en 1961. La Reina de la Salsa, grabó 23 discos de oro y fue honrada con la Medalla Nacional de las Artes por el Presidente Bill Clinton en 1994.

derechista, izquierdista, socialista, trotskista, fidelista, anarquista etc. Lo que sí no se puede ser es un ladrón, un asesino, o un terrorista practicante. ¿Dónde quisieran vivir la mayoría de los cubanos si pudieran salir de Cuba? En Estados

Unidos.

¿Qué hay injusticias en Estados Unidos? Se-



Vicepresidenta y Economista Jefe del Banco Mundial. Salió de Cuba en 1961 a los 10 años.

guro que sí, de todos los colores y tamaños. Pero es que en ese país viven seres humanos, no ángeles. El que quiera una democracia perfecta tiene que irse al cielo porque en la tierra en ninguna parte la va a encontrar. ¿Hay democracias más justas que la de Estados Unidos? seguramente, pero es muy probable que no tengan las mismas oportunidades de progresar que en Estados Unidos.



Senador cubano americano Marco Rubio, acaba de ser designado jefe del Comité de Inteligencia del Senado de los Estados Unidos.

Rusia acaba de invadir (2014) a Ucrania y arrebatarle la península de Crimea. Lo ha hecho el castrismo que lleva dos décadas saqueando a Venezuela. Pero el Estados Unidos de hace dos siglos el de ("Viví en el monstruo y le conozco sus entrañas"), el que creía que Latinoamérica debía ser una extensión de su poder no es el mismo de hoy, como no lo es Bélgica la nación que controló el Congo Belga donde entre 1891 y 1906 murieron millones de personas.



David Eisenhower



Exodo de Mariel, diciembre de 1979, en 10 meses huyeron 125.000 cubanos.

No olvidemos que dos veces en la historia (I y II Guerra Mundial) cuando los

países europeos fueron invadidos por ejércitos alemanes y luego en la segunda guerra cuando se sumaron los ejércitos japoneses, fue Estados Unidos, el factor determinante de su liberación. El general David Eisenhower fue el jefe de la Fuerza Expedicionaria Aliada responsable de la victoria contra Hitler. Medio millón de



soldados americanos murieron en ambas guerras. Estados Unidos ayudó a reconstruir sus economías y lejos de coartar la libertad e independencia de esas naciones fue y sigue siendo el garante de su seguridad estratégica.

Estados Unidos tiene el mérito de haber sido el país que en su decisión de abolir la esclavitud de los negros le declaró la guerra a los estados que querían mantener la esclavitud, guerra en



que murieron más de 600.000 norteamericanos y que le costó la vida a uno de sus más grandes hombres, el presidente Abraham Lincoln, asesinado por un simpatizante de la esclavitud. En

2009, Estados Unidos eligió a Barak Obama, el primer presidente negro en su historia, quien fue reelegido en 2012.

Y sobre Cuba, el bloqueo y Estados Unidos digamos la verdad. La dictadura castrista se ha burlado de los Estados Unidos toda la vida y se ha mal acostumbrado a hacerlo por la sencilla razón de que Estados Unidos la ha considerado una molestia de menor cuantía. Le impuso un embargo que no ha funcionado porque los gobiernos de Estados Unidos no se han interesado en hacerlo efectivo.

Del exilio cubano en Estados Unidos llega a Cuba una buena parte del dinero y los recursos cuando vive el pueblo cubano.



***“El derecho del obrero no puede ser nunca el odio al capital; es la armonía, la conciliación, el acercamiento común de uno y del otro” José Martí***

## **SpaceX, primera compañía privada en la historia que lleva astronautas al espacio**



**S  
p  
a  
c  
e  
X**

Cabo Cañaveral, Florida. El sábado 30 de mayo a las 3:23 pm hora del este la compañía SpaceX lanzó un cohete Falcon 9 al espacio con dos astronautas norteamericanos de la NASA (la agencia espacial del gobierno de USA) en un viaje de 19 horas hacia la Estación Espacial Internacional (ISS) que concluyó exitosamente el domingo 31 a las 10:29 am. Los astronautas viajaron en la pequeña nave espacial “Dragón Tripulado” que iba en la punta del cohete, también diseñada y construida por SpaceX. El peso total aproximado del Falcon 9 es de un millón doscientas mil libras. Tiene 70 metros de largo y 3.7 de ancho.

El objetivo del viaje fue transportar a dos astronautas a la Estación Espacial Internacional, un centro de investigación a 408 kilómetros de altitud que le da la vuelta a la Tierra cada 92 minutos. Su administración está a cargo de Estados Unidos, Rusia, Japón, Canadá y Europa, países que rotan equipos de astronautas. Desde noviembre 2000 la ISS siempre ha estado tripulada. Los dos astronautas, Doug Hurley y Bob Behnken, se unieron a los tres que se encuentran en la ISS, un norteamericano y dos rusos. Aunque SpaceX ha lanzado 83 veces su cohete Falcon 9, incluyendo viajes con carga a la ISS, es la primera vez que transporta astronautas.

El Falcon 9 tiene dos etapas, la primera que desarrolla una potencia inicial de 1.7 millones de libras y una velocidad de 10.230 kilómetros por hora (10 veces la velocidad del sonido) y va reduciendo su poder en la medida que alcanza altura para evitar un aumento innecesario de aceleración debido al menor peso por el combustible que se gasta. Esta primera etapa se desprendió a los 2:44 minutos para permitir que la segunda comenzara a propulsar al Dragón al espacio a 9000 kilómetros por hora durante 6:16 minutos.

Después de que el primer módulo se



Falcon 9

desconectó se dirigió al Océano Atlántico donde aterrizó verticalmente sin necesidad de intervención humana, en una barcaza autónoma (robótica) especialmente diseñada. El nombre de la barcaza es: “Por supuesto, todavía te quiero” (Of course I still love you). Este primer módulo será rehusado en otros vuelos.

El segundo módulo se desconectó a una altitud de 193 kilómetros y el Dragón siguió su ruta a 27.000 kilómetros por hora hasta acercarse a la ISS en que su velocidad se redujo para lograr el enganche a la ISS, ésto sucedió el domingo 31 a 400 kilómetros de altitud sobre el borde

entre China y Mongolia. La ISS con la cápsula Dragón ya integrada le dan constantemente la vuelta a la Tierra a 27.000 kilómetros por hora. Toda la maniobra, desde el despegue hasta el acoplamiento, se hizo en forma automática sin necesidad de intervención humana. Los dos astronautas [se trasladaron](#) el domingo a la ISS y después de cumplir su misión -varias semanas o meses- regresarán a la Tierra en la nave Dragón.

La Dragón es considerada una maravilla tecnológica, puede llevar siete astronautas. Tiene 16 cohetes Draco que le sirven para corregir su trayectoria hacia la ISS y luego despegarse de la ISS y regresar a la Tierra o en caso de peligro durante el despegue o en vuelo, separarse del Falcon 9 a suficiente distancia para evitar un accidente.

En los últimos diez años, los astronautas norteamericanos han viajado a la ISS comprando espacio en los cohetes rusos que despegan desde Kazakstán. Esto se debe a que el programa norteamericano de transbordadores espaciales fue cancelado hace una década. Ahora la NASA, contratando los servicios de SpaceX, a quien ha dado 3000 millones de dólares de respaldo, ahorrará 30 millones de dólares por asiento.



Dragon

El sábado 30, el Presidente Trump que había viajado al Centro Espacial Kennedy para estar presente en el histórico evento declaró que “no se podía ser número uno en la Tierra si se era número dos en el espacio”.

### Estacion Internacional Espacial



Independiente de que este hito representa un avance considerable para los Estados Unidos que intenta regresar a la Luna en el 2024, es para el fundador de SpaceX, Elon Musk, la realización parcial de un sueño en el que planea colonizar Marte y otros planetas. Musk es un visionario y audaz empresario fundador de Tesla, la fabricante de autos eléctricos, otro logro indiscutible que está cambiando el mundo del transporte terrestre en el planeta.

[CubaCid.org](http://CubaCid.org)



*PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD*